

## Pepe Grillo



### Manteles largos en el IMR

El Instituto Matías Romero estuvo de manteles largos por la celebración de su 50 aniversario. Lo hizo de la mejor manera, trabajando. El canciller De la Fuente y el rector de la UNAM, Lomelí Vanegas, firmaron un convenio de colaboración de investigación en materia migratoria, en momentos en que la protección consular a nuestros connacionales en el exterior se ha convertido en prioridad nacional.

**El Instituto Matías Romero es una academia de excelencia, dedicada a formar y capacitar a los diplomáticos mexicanos.**

En la actualidad el IMR es dirigido por el embajador Juan José Bremer, acaso el diplomático mexicano con más experiencia en el servicio exterior, ya que ha sido representante de México en ocho embajadas. Su más reciente trabajo en el exterior fue encabezar la misión de México en la UNESCO.

#### Armenta llega al gobierno de Puebla

Cuentas claras, confianza larga. Alejandro Armenta rinde mañana protesta como gobernador de Puebla. Su llegada al Palacio de Gobierno se espera como el arranque de un periodo de estabilidad política y prosperidad económica para la entidad.

**Para enviar un mensaje de confianza a los poblanos, Armenta hizo pública su declaración patrimonial. Detalló los ingresos que tiene y los que tendrá como gobernador los próximos seis años.**

Se comprometió a que durante su mandato habrá tolerancia cero para actos de corrupción. Cualquier servidor público que se equivoque en esta materia, comenzando por los integrantes de su gabinete, tendrá que enfrentar las consecuencias de sus actos.

La ceremonia se realizará en la nueva sede del Congreso de Puebla que por cierto lleva el lema de "Antes patria que partido".

#### Al INE le dieron la mitad

Después de la larga y amarga controversia quedó definido el prepuesto 2025 para el Instituto Nacional Electoral. Los diputados consideraron que con la mitad del presupuesto solicitado el INE podrá sacar adelante la primera elección de jueces y magistrados de la historia.

**Un ejercicio ciudadano que se realizará en una dimensión desconocida que exige capacitación, promoción, y ejecución óptima por parte del instituto. La primera reacción del INE fue establecer que a mitad de presupuesto corresponderá la mitad de las casillas montadas en la elección de junio de este año.**

La consejera Guadalupe Taddei lamentó el recorte, pero dijo que no habrá "berlinches", menos mal. Lo que sí tiene que haber es información oportuna y suficiente para que la ciudadanía sepa qué está pasando y que ocurrirá el primer domingo de junio del 2025.

#### Rutilio vecino de Trump

Rutilio Escandón cambiará Tuxtla Gutiérrez por Miami, en Florida, lugar donde se encuentra la mansión de Donald Trump en ese refugio de millonarios que es Mar-a-Lago.

**Será un alivio para Rutilio alejarse de Chiapas que se ha vuelto un lugar amenazante, plagado de grupos armados que deambulan por todas partes sin control alguno. En los últimos años la cifra de homicidios se duplicó. El sexenio cerró con 7, 126 asesinato y 3 mil desaparecidos. La dirigencia zapatista dijo que la entidad está al borde de una guerra civil.**

En los últimos seis años Tapachula, dejada a su mala suerte, se convirtió en la ciudad más peligrosas de México, lo que es mucho decir. ¿Quién habrá gobernado Chiapas de manera tan desastrosa en el último sexenio? Pues Rutilio Escandón que se irá a Miami como cónsul si el Senado aprueba su nombramiento. ¿Lo hará? ●

